

Sujet 2022 : La maison des jeune organise un festival culturel. tes amis et toi vous choisissez un projet afin d'y participer rédige un récit de huit phrases au moins pour reacontez ce que vous avez fait pour réaliser votre projet en intégrant un dialogue entre vous.

CORRECTION

Nous étions tous excités lorsque nous avons appris que la Maison des Jeunes organisait un festival culturel. Après avoir discuté ensemble, nous avons décidé de créer un court métrage pour y participer.

Au cours de notre première réunion, Julie a suggéré l'idée de faire un film d'horreur. Alex a ajouté qu'il pouvait apporter sa caméra, tandis que Sarah a proposé d'écrire le scénario.

Pendant les semaines qui ont suivi, nous nous sommes réunis régulièrement pour développer l'histoire, faire des repérages de lieux et attribuer les rôles aux acteurs parmi nos amis.

Un jour, lors d'une réunion, David a dit : "Je pense que nous devrions également chercher des costumes effrayants pour rendre notre film encore plus réaliste." Tout le monde a été d'accord, et nous avons commencé à chercher des costumes effrayants dans les magasins locaux.

Ensuite, nous avons tourné les scènes dans différents endroits de la ville. C'était à la fois excitant et parfois stressant, car nous devions nous assurer que tout était parfait.

, après plusieurs semaines de travail acharné, nous avons terminé le tournage. Lors de la projection de notre court métrage au festival culturel, nous étions tous nerveux mais fiers de notre réalisation.

En entendant les applaudissements du public, Julie a dit avec un sourire : "Tout notre dur labeur en valait la peine. Nous avons réussi à créer quelque chose de spécial ensemble." Et nous avons tous partagé un moment de fierté et de satisfaction.

SUJET 2021 : Claire s'habitue au chat et elle s'en occupe convenablement un jour on frappe à la porte ; c'est la propriétaire du chat . écrit un récit de huit phrases au moins pour raconter ce que fait claire pour le chat en imaginant le dialogue entre la fillette et le propriétaire.

CORRECTION :

Claire, une fillette curieuse et amoureuse des animaux, a récemment adopté un chaton qu'elle a nommé Moustache. Au début, Claire s'efforçait de s'habituer au chat et d'apprendre à prendre soin de lui correctement. Elle passait du temps à jouer avec lui, à le nourrir et à lui donner de l'affection.

Un jour, alors que Claire était seule à la maison avec Moustache, elle entendit frapper à la porte. Elle se demanda qui cela pouvait bien être et ouvrit la porte avec prudence. C'était la propriétaire de Moustache, Mme Dupont, qui semblait inquiète.

Mme Dupont demanda avec inquiétude : "Excusez-moi, mais auriez-vous vu mon chaton par hasard ? Il s'est échappé ce matin et je suis tellement préoccupée."

Claire, réalisant que Moustache était le chaton recherché, répondit doucement : "Oh, madame, j'ai votre chaton ici. Je l'ai trouvé dans le jardin ce matin. Il est en sécurité avec moi."

Mme Dupont, soulagée, s'exclama : "Oh, merci beaucoup ! Vous êtes vraiment gentille de vous en être occupée. Moustache est très précieux pour moi."

Claire sourit et dit : "Je l'aime beaucoup, madame. J'ai pris soin de lui et je me suis assurée qu'il soit nourri et bien traité. J'espère que cela ne vous dérange pas."

Mme Dupont répondit chaleureusement : "Au contraire, je suis ravie de voir combien vous vous êtes occupée de lui. Vous avez l'air d'une personne responsable et aimante. Vous pouvez continuer à prendre soin de Moustache si vous le souhaitez."

Claire était enchantée par la réponse de Mme Dupont. Elle acquiesça avec enthousiasme : "Oh, merci beaucoup, madame Dupont ! Je serai ravie de m'occuper de Moustache. Nous sommes devenus de grands amis."

Et ainsi, Claire continua de prendre soin de Moustache avec amour, sachant qu'elle avait la bénédiction de la propriétaire et que leur lien serait encore plus fort à l'avenir.

Sujet 2020 :

Tu veux recourir à internet pour réaliser un projet avec ton camarade de classe . Mais ce dernier préfère les livres comme source d'information . Raconte ce que s'est passé en huit phrases au moins .intègre dans ton récit un court dialogue où chacun de vous explique son point de vue et justifie son choix.

CORRECTION :

Lucas et moi étions partenaires pour un projet scolaire passionnant. Nous devons réaliser une présentation sur un événement historique. Cependant, nous avons des approches différentes pour obtenir des informations.

Lors de notre première réunion, j'ai suggéré d'utiliser Internet pour rechercher des données et des articles pertinents. Je pensais que c'était la méthode la plus rapide et la plus pratique.

Lucas, quant à lui, préférait les livres comme source d'information. Il a dit : "Les livres sont plus fiables et détaillés. Ils offrent une perspective plus approfondie sur l'événement historique que nous devons présenter."

Je lui ai répondu : "Mais Internet est accessible à tout moment, et nous pouvons trouver une variété de ressources en ligne, y compris des vidéos et des témoignages. Cela rendrait notre présentation plus dynamique et intéressante."

Lucas a insisté : "Je comprends l'attrait d'Internet, mais les livres ont été révisés et édités par des experts. Ils ont subi un processus de vérification rigoureux, ce qui les rend plus fiables."

Après une discussion animée, nous avons décidé de combiner les deux méthodes. Nous utiliserions les livres comme base pour notre recherche approfondie, puis nous compléterions avec des informations supplémentaires trouvées en ligne.

Au fil des semaines, Lucas et moi nous sommes rendus à la bibliothèque pour trouver des livres pertinents sur l'événement historique. Nous avons également utilisé des sites web académiques et des archives en ligne pour obtenir des informations complémentaires.

Finalement, lorsque nous avons commencé à préparer notre présentation, nous avons réalisé que notre approche mixte nous avait donné une

compréhension approfondie de l'événement. Nous avons pu fournir des faits précis et des anecdotes intéressantes grâce aux informations tirées des livres, ainsi que des visuels et des statistiques actualisés grâce à nos recherches en ligne.

Lorsque nous avons présenté notre projet devant la classe, nous avons reçu des éloges pour notre approche équilibrée et nos sources variées. Lucas et moi avons appris l'importance de combiner les méthodes traditionnelles et modernes pour obtenir une recherche complète et précise.

Après la présentation, Lucas a souri et a dit : "Finalement, Internet peut être une ressource utile, mais nous ne devons pas sous-estimer le pouvoir des livres."

Je lui ai répondu avec un clin d'œil : "Et les livres peuvent être encore plus enrichissants lorsqu'ils sont complétés par les avantages d'Internet. C'était une bonne leçon d'apprentissage pour nous deux."

Et ainsi, nous avons conclu notre projet avec succès, en ayant exploré les avantages de différentes sources d'information et en tirant parti de leurs forces respectives.

L'univers du français et d'Anglais